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Паровозники вступают
в соревнование

Ноши претензии

За достойную встречу городской 
и краевой партийных конференций

Боевой призыв ленинградцев— 
выполнить пятилетку в 4 года— 
подхвачен всеми трудящимися 
нашей страны. С каждым днём 
всё ширится а ширится могучее 
всенародное соревнование за до
срочное завершение ежедневных, 
декадных, месячных, кварталь
ных производственных заданий.

В предыдущем номере газеты 
«Большевистский призыв» было 
опубликовано обращение рабочих, 
инженеров, техников и служа
щих Алтайского тракторного за
вода им. М. И. Калинина ко 
всем коллективам промышлен
ных предприятий нашего города.

Тракторозаводцы - калининцы 
стали застрельщиками социали
стического соревнования за до
стойную встречу IV городской и 
IV краевой партийных конферен
ций, которые созываются 21 фев
раля и 5 марта.

—У нас, у партийных и не
партийных большевиков,—пишут 
в своём обращении трактороза
водцы,—вошло в традицию встре
чать партийные конференции 
новым мощным под'ёмом социа
листического соревнования, про
изводственными подарками люби
мой партии Ленина-Сталина, 
вдохновителю и организатору 
всех наших побед.

В прошедшем 1947 году трак
торозаводцы добились значитель
ных успехов. Они вышли в ше
ренгу передовых предприятий 
тракторостроения страны. Годо
вой план по выпуску товарной 
продукции заводом выполнен на 
109,5 процента, а план декабря 
на 115,5 процента.

Бюро горкома ВКП(б) и гор
исполком, подводя итоги работы 
предприятий союзной промыш
ленности за год и декабрь месяц, 
решили оставить переходящее 
Красное Знамя горкома ВКП(б) 
и горисполкома Алтайскому трак
торному заводу им. М. И. Ка
линина, которое уже много ме
сяцев подряд завоёвывают трак
торозаводцы.

Однако победителям и ини
циаторам соревнования не сле
дует успокаиваться на достигну
тых успехах. Много ещё есть 
недостатков в работе завода. И 
самый порочный из них—отсут
ствие ритмичности и графика в 
работе. Серьёзный недостаток, к 
сожалению, не изжит и в на
ступившем году. Об этом свиде
тельствуют итоги работы завода за 
первую декаду января—месяч

ный план по выпуску тракторов 
выполнен на 7 процентов. Зна
чит, во второй и третьей декаде 
потребуется чрезмерное напря
жение сил, чтобы успешно за
вершить январский план.

Не ритмично и не по графику 
работал в первой половине янва
ря и ряд других предприятий 
нашего города, в особенности 
Алтайский завод автотракторного 
электрооборудования и карбюра
торов, трест «Алтаймашстрой», 
отдельные артели многопромсою- 
за. Пожалуй, из крупных пред
приятий нашего города, один 
только коллектив завода «Алтай- 
сельмаш» идёт в графике.

Бюро горкома ВКП(б) и гор
исполком, рассмотрев итоги рабо
ты предприятий республиканской, 
местной и кооперативной про
мышленности за год и декабрь 
месяц решили присудить пере- 
хотящее Красное Знамя горкома 
ВКП(б) и горисполкома артели 
«Рассвет». Коллектив этой арте
ли годовой производственный 
план выполнил на 124 процен
та, а план декабря на 208 про
центов.

Но наряду с высокими коли
чественными показателями не
обходимо бороться за качество 
выпускаемой продукции, тем бо
лее, что артель «Рассвет» выпус
кает предметы широкого потреб
ления.

Тракторозаводцы-калининцы, 
обращаясь с призывом к кол
лективам промышленных пред
приятий нашего города ознаме
новать открытие городской и 
краевой партийных конференций 
победами в труде в свою очередь 
приняли на себя ряд социали
стических обязательств и среди 
них: выполнить январский и 
февральский планы на 110 про
центов.

Призыв тракторозаводцев дол
жен быть подхвачен коллектива
ми всех предприятий нашего го
рода. Досрочно завершая суточ
ные, декадные, месячные произ
водственные планы, мы этим 
самым способствуем успешной 
борьбе за выполнение пятилетки 
в 4 года.

За достойную встречу город
ской и краевой партийных кон
ференций! За выполнение пяти
летки в 4 года—вот этими ло
зунгами должны быть насыще
ны наши трудовые будни.

Ярче огни всенародного социа
листического соревнования!

С каждым днём развёртывает
ся социалистическое соревнова
ние в честь IV городской и IV 
краевой партийных конференций 
среди рабочих паровозного депо 
ст. Рубцовка. Машинисты, их по
мощники, кочегары, слесари, то
кари, литейщики, выступая на 
собраниях, берут на себя новые 
повышенные обязательства и с 
первых же дней дают образцы 
самоотверженного стахановского 
труда.

Машинисты паровозной колон
ны машиниста-инструктора Ива
на Яковлевича Польских в озна 
менование городской и краевой 
партийных конференций взяла на 
себя ряд повышенных социали
стических обязательств и вызва
ли на соревнование коллектив 
машинистов паровозной колонны 
инструктора тов. Хоровцева.

Вступая в социалистическое со 
ревнование, машинисты паровоз
ной колонны тов. Польских обя
зались: экономить за каждую 
поездку 5 процентов топлива; в 
колонне не иметь ни одного слу
чая межпоездного ремонта паро 
воза; перевыполнять техническую 
скорость на один километр; до
вести средне-суточный пробег 
каждого паровоза колонны до 300 
километров; в течение января и 
февраля этого года провести 20

тяжеловесных поездов; не иметь 
на линии нп одного случая брака.

Обязательства, подписанные 
машинистами паровозной колон
ны тов. Польских, вызвали среди 
всех машинистов паровозного де
по большой производственный 
под‘ём. Старший машинист паро
воза Леонид Суханов--мастер вож
дения тяжеловесных поездов, вы
ступая перед машинистами своей 
колонны, заявил:

— В честь городской и краевой 
партийных конференций я обя
зуюсь провести 8 тяжеловесных 
поездов и сэкономить 5 тонн топ
лива.

Старший машинист тов. Иев
лев дал слово сэкономить на сво
ём паровозе 6 тонн топлива и 
провести 5 тяжеловесных поез
дов.

16 января коллектив паровоз
ников организовал колонну па
ровозов им. IV краевой партий
ной конференции. В колонну во
шло семь лучших машинистов де
по: т.т. Ситников В. И., Дубров, 
Чернышов, Анучин, Тарасов и 
другие.

Паровозники сдержат своё сло
во. Первые дни социалистиче
ского соревнования они знаме
нуют трудовыми' подвигами.

Н. Иванов

Переходящее знамя удержим
Замечательный почин ленинград

цев и широко развёрнутое социа
листическое соревнование между 
цехами и бригадами помогли кол
лективу артели „Рассвет* добить
ся хороших производственных по
казателей.

План декабря 1947 года выпол
нен нами на 208 процентов, годо 
вая программа—на 124 процента. 
За трудовые успехи нам присужде
но переходящее Красное Знамя 
горкома ВКП(б) и горисполкома.

В работе за прошлый год осо
бенно отличился коллектив поши- 
вочного цеха (заведующий Зенов). 
Образцы стахановского труда по
казали закройщик И. Пермяков и

его брат мастер П. Пермяков, вы
полнивший годовую программу на 
235,4 процента.

Следует однако отметить, что 
сапожный цех (заведующий тов. 
Волокотин! ещё не достиг высоко
го качества ремонта Не в долж
ной мере борется за качество вы
пускаемой продукции цех безал
когольных напитков (нач. Ерышев).

Большие планы стоят перед на 
мн в этом году. Мы намечаем зна
чительно расширить существующие 
цехи. Будут также открыты кара 
мельный и колбасный цехи, орга
низовано производство мебели.

М М Кажлаев, 
председатель артели „Рассвет*

В ДОБРЫЙ ЧДС!

На протяжении двух лет участок 
шатуна моторного цеха Алтайско
го тракторного завода им М. И. 
Калинина из месяца в месяц выпол
няет производственную программу.

Коллектив участка справился со 
своими социалистическими обя • 
зательствами в 1947 году и с честью 
завершил годовой план. Особенно 
напряжённой была раб .та в нояб
ре и декабре. В эти месяцы намно
го был увеличен производственный 
план Коллектив не сбавил темпы в 
работе, дав в декабре продукции 
на 40 процентов больше, ч,ем в. пре
дыдущие месяцы.

Сейчас, подсчитав все наши воз
можности и ресурсы, мы можем 
заявить, что пятилетку в четыре го
да выполним. У нас в коллек
тиве есть замечательные люди—пе
редовики производства т. т Поля
кова, Кабыхнова, Гаврилова, Саен
ко и многие другие, которые изо
дня в день дают по полторы две 
нормы за смену.

1948 год является решающим в 
выполнении социалистических обя
зательств. В текущем году участок 
должен вдвое увеличить выпуск про
дукции по сравнению с 1947 годом.

В выполнении этой благородной 
задачи большую помощь должны 
нам оказать также другие отделы 
и цехи завода.

Однако на протяжении долгого 
времени у нас простаивают три 
станка, которые играют решающую 
роль в работе участка.

Недопустимо затягивает изготов
ление брошей для протяжного стан
ка инструментальный цех завода. 
Это создаёт излишнее напряжение 
в работе, приводит к срыву графи-

I ка и ритмичности.
На участок прибыл новый четы

рёхшпиндельный станок для свер
ления глубокого канала в шатуне. 
Но станок простаивает из-за отсут
ствия киротронной лампочки. Отдел 
снабжения не заботится о приобре
тении таких лампочек Затягивают 
ремонт протяжного станка для про
тяжки с.ыков шатуна и ремонтни
ки цеха. Все эти, на первый взгляд, 
мелочи в большой степени отра
жаются на выполнении плана, тор
мозят работу участка.

Коллектив участка шатуна в пра
ве потребовать от руководства це
ха и дирекции завода помощи в 
устранении этих неполадков. Это 
значительно облегчит борьбу рабо
чих участка за выполнение пяти
летки в 4 года.

И. Г. Бессонов, 
мастер участка шатуна моторного 
цеха Алтайского тракторного заво
да им, М И Калинина.

Накануне ленинских дней
По всей стране идёт подготовка 

к ленинским дням На предприя
тиях, в учреждениях, высших учеб
ных заведениях и воинских частях 
устраиваются доклады и беседы на 
темы: ,24 года без Ленина по ле
нинскому пути под водительством 
товарища Сталина*, „Ленин—осно
ватель Советского государства*.

В Москве в цехах коллектива за- 
веда им, Владимире Ильича е «вс

поминаниями о своих встречах с 
Лениным выступают старейшие ра
ботники завода

В Ленинграде тысячи экскурсан
тов ежедневно проходят залы Мра
морного дворца, где расположился 
филиал музея В И Ленина. Они 
посещают ленинские квартиры- 
музеи и другие исторические ме
ста, связанные с именем великого 
вождя ревелжции.

Мы можем увидеть и оценить 
работу токаря. Вот они—эти ещё 
горячие, поблескиваемые серебром 
железные болванки. В другом це 
хе слесарь сглаживает напильни 
ком выступивший угол гаечного 
ключа Как на ладони, видна ра
бота одного и другого.

Что же знаменательного у ко
тельщика Ивана Зубарева? Что 
сделал этот коренастый, в сером 
комбинезоне человек?

—Вы хотите познакомиться с его 
работой?—спрашивает нас началь
ник котельного цеха тов. Давыдов 
—Я покажу вам то, что вы уже 
видели не раз, но вряд ли поду
мали—чьими руками сделано это 
сложное по своей конструкции со
оружение.

В литейном цехе, недалеко от 
двух брызгающих ярко-красными 
искрами конверторов, нам при
шлось несколько задержаться.

—Вы посмотрите наверх,—посо
ветовал нам тов. Давыдов.—Видите 
кран балку? Это и есть работа 
Ивана Зубарева.

Мы увидели переплетённую из 
железа металлоконструкцию, по 
которой легко и платно ходила 
маленькая деревянная кабина

— Эта кран-балка весит не ме
нее пяти тонн,—пояснил нам на
чальник котельного цеха.—Таких 
у нас будет несколько, их установят 
в кузнечно-прессовом, малярно 
упаковочном цехах, в отвально-ле
мешном. ..

Бригадир котельщиков комсо
молец Иван Зубарев подробно рас 
сказал нам, как в 1941 году он 
впервые пришёл на завод и вместе 
с «лтайсельмашевцами из кирпича 
и железа сооружал будущие цехи.

I Сперва пришлось работать раз

метчиком, позже котельщиком. Те
перь он руководит бригадой.

О том, как приходится корпеть 
над широким и толстым листом 
железа с молотком . и зубилом в 
руках, Зубарев рассказывал сов
сем скупо Но видя эти висящие 
под самой крышей цеха гигант
ские металлические сооружения, 
не трудно понять, сколько непо
мерных усилий и смётки вложили 
в этот труд котельщики-зубарев- 
цы. В бригаде их трое: Феденев, 
Фёдоров, Ушатов. Зубарев обу
чил котельному делу более пяти 
человек. Один из них-Фёдор Ля
мин работает мастером участка

* * *
На протяжении длительного пе

риода зонты к конверторам, в ко
торых плавится сталь, выходили из 
строя. Выгорала лобовина. Дорого-» 
стоящие зонты заменялись новыми.

Однажды дверь конструкторско
го отдела отворилась и, попросив 
разрешения, вошёл Иван Зубарев.

—Вот эскиз, - котельщик несмело 
протянул конструктору Левит бе
лый листок с карандашным наброс
ком.—Можно сохранить любой зонт, 
—сказал рабочий —Я предлагаю за
менять выгоревшую лобовину но
вым листом железа...

Конструктор тепло пожал руку 
котельщику, обещал посидеть над 
чертежом и через пару дней дать 
ответ.

Предложение Ивана Зубарева 
оказалось ценным и было одобрено 
конструкторами завода.

Уже зонты конверторов не выбра
сывали, их с успехом ремонтирова
ла бригада Зубарева. Метод, рядо
вого котельщика оказался приемле
мым. Зоиты выдерживали самую вы

сокую температуру в течение дли
тельного времени.

Был день, когда Зубарев вновь 
посетил конструкторский отдел.

—Я с новым предложением к вам, 
—сказал котельщик. — Лобовина 
зонта может просуществовать ещё 
больше, если ставить железо с про
филем не 12 миллиметров, а во
семь.

Рабочий об'яснил, что вода, про
ходящая по лобовине, способна 
скорее охладить металлический лист 
с меньшей толщиной.

Котельщик был прав. Новое меро
приятие, как это позже показало 
испытание, значительно продлило 
существование зонта конвертора...

У котельщика - рационализатора 
Ивана Зубарева большие планы на 
ближайшие месяцы Вскоре, посе
тив механо-сборочный, заготови
тельный и инструментальный цехи 
завода, мы увидим новые кран-бал- 
ки.

—Их сделал Иван Зубарев!-обя
зательно скажет нам кто нибудь из 
руководителей цеха. В отвально
лемешном, вверху, над огромной 
цементирующей печью, пройдёт ги
гантских размеров металло-кон- 
струкция.

—Да, да знаем. И это 'его же — 
Ивана Зубарева,—постараемся мы 
опередить начальника цеха, прежде, 
чем тот захочет пояснить нам ..

Замечателен производственный 
счёт у бригады Зубарева — три 
годовых нормы за два года!

В эти дни в славный поход 
за новые и высокие, показатели 
шагнули передовые котельщики.

В добрый час, друзья!
М. мадвадовений, 

завед „Алтаисельмащ”,
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БОЛЬШЕВИКИ-ТРАКТОРОЗАВОДЦЫ 
В БОРЬБЕ ЗА ПЛАН

Коллектив Алтайского трактор
ного завода им. М. И. Калинина 
одним из первых в городе от
кликнулся на призыв ленинград
цев и, включившись в социали
стическое соревнование за до
срочное выполнение плана вто
рого года новой сталинской пя
тилетки, добился в 1947 году 
определенных успехов. Годовой 
план по товарной продукции за
вершён досрочно к 21 декабря 
—дню выборов в местные Сове
ты депутатов трудящихся.

8а истекший год завод дал 
продукции, в том числе и трак
торов, на 54,8 процентов боль
ше, чем за 1946 год. Улучши
лись и качественные показатели 
работы завода: себестоимость трак
тора снижена на It процентов; 
выработка на одного рабочего 
повысилась на 30 процентов. 
Большим достижением тракторо
заводцев являлось то, что впер
вые за 5 лет существования за
вод в 1947 году из месяца в 
месяц выполнял производствен
ную программу, удерживал пер
венство во Всесоюзном социали
стическом соревновании среди 
тракторных заводов.

Большую работу провела пар
тийная организация завода в де
ле развёртывания социалистиче
ского соревнования за выполне
ние взятых (бязательств и на
ращивания темпов производства.

В цехах была широко раз
вёрнута партийно-организацион
ная и партийно-политическая ра
бота, направленная на наращи
вание выпуска продукции. Это 
дало возможность в декабре вы
пустить тракторов в два раза 
больше, чем в январе. Повыси
лась роль и влияние цеховых 
парторганизаций в выполнении 
производственного плана. Пар
тийная организация уделяла боль
шое внимание внедрению пере
довых методов работы. В цехах 
появились стахановские бригады, 
емены, участки. Путём проведе
ния рабочих собраний, собраний 
партийно-хозяйственного актива 
к участию в производственной 
жизни завода привлекались ши
рокие массы трудящихся.

Партийная организация про
делала значительную работу по 
подготовке к проведению выбо
ров в местные Советы.

Однако, несмотря на некото
рые успехи, в партийно-органи
зационной и партийно-политиче
ской работе имеется н ряд серь
ёзных недостатков.

Мы до сих пор не смогли до
биться ритмичной работы завода. 
В цехах применяется большое 
количество сверхурочных часов,

которые не считают руководство 
социалистическим соревнованием 
своим кровным делом. Об этом 
наглядно говорит тот факт, что 
50 процентов инженерно-техни
ческих работников завода не 
участвует в соревновании.

Существенным недостатком в 
работе парторганизации являет
ся и то, что значительная часть 
руководящих работников не по
вышает свой технический и 
идейно-политический уровень, и, 
как следствие этого, некоторые 
из них не стоят на уровне за
дач, поставленных великим пла
ном послевоенной пятилетки.

На проходящих отчётно-выбор
ных партийных собраниях вскры
ваются существенные недостатки 
в работе цеховых партбюро и 
секретарей парторганизаций.

На отчётно-вкборном партий
ном собрании автоматного цеха 
резкой критике была подвергнута 
работа агитколлектива. Выступа
ющие отметили, что агитколлек
тив (руководитель тов. Побежи- 
мов) работал плохо. А секретарь 
парторганизации тов Тубалов са
моустранился от руководства этим 
важнейшим участком работы.

Поэтому в цехе и в общежи
тии агитационно-массовая работа 
запущена, семинары и инструк
тивные совещания с агитаторами 
не проводились.

На низком уровне в парторга
низации и учёба коммунистов. 
Отдельные коммунисты (т. т. За- 
гозин, Васенин) совершенно не
занимаются повышение» 
идейно-полатического

своего
уровня.

Собрание обвинило во всём, в
первую очередь, секретаря парт
организации тов. Тубалова, ко
торый не сумел обеспечить руко
водство, не привлекал к партий
ной ответственности не желаю
щих учиться, а занимался уго
ворами.

Из выступлений коммунистов 
на отчётно-выборном и партий
ном собрании в цехе безрельсо
вого транспорта видно, что в 
этой парторганизации неудовлет
ворительно поставлена работа с 
молодыми коммунистами.

Кандидат в члены ВКП(б) тов. 
Авдонысия оторвался от партий
ной организации, не платит член
ские взносы, не посещает партий
ные собрания. Секретарь парт
организации тов. Мигурский не 
выяснил, чем же анимался этот 
товарищ, как живёт, учится, ра-

ботает. Он не вёл индивидуаль
ной работы с коммунистами. По
этому здесь нередки случаи на
рушения партийной дисциплины

Партийному комитету и пер
вичным парторганизациям необ
ходимо путём коренного улучше
ния всей партийно-организацион
ной и партийно-политической ра
боты совместно с комсомольской 
и профсоюзной организациями 
ещё шире развернуть социали
стическое соревнование за до
срочное выполнение государствен
ных планов, добиться актив
ного участия всех работников за
вода в деле завершения пятилет
ки в четыре года.

Надо добиться, чтобы в цехах 
регулярно проводились рабочие 
собрания и безусловно выпол
нять их решения. Большое вни
мание должно быть уделено раз
витию рационализации ииюбре- 
тательства, как одного из ос
новных источников повышения 
производительности труда.

Одной из важнейших задач 
парюрганизаций и парткома 
должно стать воспитание рабочих, 
инженерно-тахнических работни
ков и служащих завода в духе 
любви и преданности нашей со
циалистической Родине и партии 
Ленина-Сталина.

Наи нужно шире развернуть 
агитационно-массовую работу на 
производственных участках и в 
общежитиях, обратив особое вни 
мание на охват ночных смен.

Проведённые недавно денежная 
реформа и отмена карточек на 
продовольствие и промышленные 
товары ещё раз свидетельствуют 
что партия Ленина-Сталина и со 
ветское правительство постоянно 
думают о том, чтобы советским 
людям с каждым днём жилось 
лучше. Дирекции завода и завод
скому комитету профсоюза необ
ходимо с каждым днём у луч 
шать культурно-бытовое обслу
живание трудящихся.

Па отчётно-выборных партий
ных собраниях и на общезавод 
ской партийной конференции ком
мунисты должны подвергнуть 
большевистской критике и само
критике работу партийных бюро, 
секретарей парторганизаций и 
партийного комитета и наметить 
пути резкого улучшения партий
ной работы на Заводе.

Б. Г. Сивак, 
парторг ЦК ВИП б) на Алтай
ском тракторном заводе им. 
М. И. Калинина.

Ленинград Коллектив завода 
.Двигатель" в октябре завер
шил годовую программу.

На снимке: лучший стахано 
вец механосборочного цеха Ге
рой Советского Союза И Ф. 
Чулнчкин, выполнивший свыше 
двух годовых норм.

5 юкнот натипа чиста

при наличии значитель-
них простоев оборудования и 
людей из-за недостатков в орга
низации производства. Около 10 
процентов рабочих-сдельщиков 
не выполняют нормы выработки. 
В ряде цехов: моторном, трак
торном, автоматном ещё велики 
потери от брака.

Социалистическое соревнование 
ещё не стало массовым. Боль
шая доля вины в этом завод
ского комитета профсоюза (пред
седатель зов. Плахотник) и це
ховых профсоюзных организа
ций. Повинны в этом началь- 
мки цехов я мастера участков,
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ЗА РУБЕЖОМ
8 января части демократической 

армии Греция ворвались а город 
Салоники, в квартах Порци. Оаи 
забросали ручными грааатами и 
ибегреляли полицейский участок 
в этом районе, а затем вышли и* 
города без потерь. Наделение Са
лоник с воодушевлением встре
чало бойцов демократической ар 
мви.

НОВЫЕ ШИРОТНЫЕ
5 СТЕПЯХ АЛТАЯ

Охотники и натуралисты не- 
однократно уже сообща ли нам 
о появ 'внии в степях Рубцов
ской зоны и при /егающих к ним 
ленточных сосновых бонах но
вых животных. до »того никог
да зоесь не. появлявшихся В 
прошлом году об’ездчик Б Швл- 
ковниковгкой дачи тов. Темняков 
наткнулся на крупные следы 
парнокопытного животного, ко
торое, как после уда лось высле
дить, оказалось лосем. В степи 
нередко встречают быстроногих 
косуль

Как сообщает старший науч
ней сотрудник Л-.бяжинской 
опытной станции Н Егоров, 
район распространения этого 
животного сейчас значительно 
расширился. Косу ля встречает
ся в Панфиловском, Ребрихин- 
ском, Кулундинском, Лебяжин
ском и Ключевском лесхозах 
Это свидетельствует о широ
ком распространении косуль в 
ленточных борах. Кроме того, 
косули часто встречаются в 
степи.

В прошлом году было уста
новлено, что эти животные 
размножаются в борах В гу
стых посадках Красноборской 
лепной дачи Ключевского лесхо
за бы > найден только что ро
дившийся детёныш косули. Сле
дователем >, сибирская косуля 
наш -а для себя в наших борах 
под садящие условия для обита
ния w раз чножения

Большой интерес представ
ляет также обитание в лен
точных допах диких кабанов. В 
марте 1946 года в Сростинской 
лесной диче Срасти пело г о леею 
за (Новичихинскьй район) сель
ский охотник встретил двух 
кабанов. Один из них был убит 
Гуила кабана весила 150 кило
граммов Установлено, что каба
ны живут по забо /сченным со 
гпам, поросшим лиственным ле" 
сом и кустарниками, Н. И. "

Улучшить комсомольскую работу в учебных заведениях города
На

16 января в железнодорожном 
парткабинете состоялся IX пленум 
горкома ВЛКСМ. Пленум был по
свящён решению ЦК ВЛКСМ .О 
работе комсомольских организа
ций высших учебных заведений и 
техникумов*.

С докладом ,0 постановлении XVI 
пленума ЦК ВЛКСМ и задачах го
родской комсомольской организа
ций выступила секретарь горкома 
комсомола тов. Шевченко,

После доклада развернулись 
оживлённые прения. Преподаватель 
педучилища тов Солодов расска
зал о том, что студенты педагоги
ческого училища находятся в тя
жёлых жилищйо-бытовых условиях. 
Общежития училища переданы за
водам, поэтому студенты вынужде
ны жить на частных квартирах, в 
разных концах города. Занятия 
проходят в две смены. Всё это 
сказывается жа учёбе и на поля-

пленуме горкома ВЛКСМ
тико-воспитательной работе. Тов. 
Солодов отметил также, что ра
ботники горкома комсомола редко 
бывают в училище, не прислуши
ваются к запросам и нуждам сту
дентов. Мало контролируют рабо
ту комсомольской организации.

Об этих же недостатках говори-
ли студенты педучилища 
Волков и Бочкова.

т. т.

На пленуме выступили также 
студенты машиностроительного тех
никума т. т. Кастромина, Ильин и 
Паренюк. В своих выступлениях они 
отметили, что политическая учёба 
комсомольцев техникума находится 
на низком уровне Плохо работают 
кружки по изучению краткого курса 
истории ВКП(б', по изучению 
биографии В. И Ленина и И. В. 
Сталина. Очвнь мало читается лек
ций и докладов. Комсомольские

Адрае релакщш; г, Рубцове», ялощадк нм.
сображия и техдихуме ее являются

Берлинские газеты сообщают о 
дальнейшем ухудшении продо
вольственного положения в Би- 
зонии (анг о-америкааская зона 
'ккуоации Германии). В нижней 

Саксонии недельный рацион хле
ба сокращён до 2 килограммов.

* • *
Английский министр торговли 

заявил, что в ближайшем време- 
■и в Ан гл-и розничные цены на 
обувь, шеостяяые, хлопчатобу- 
мажнье и другие кап и будут по- 
выш₽иы. Газета ,Д йти Уорнер* 
с общает, что будут повышены 
также цены на горох, фасоль и 
чечевицу.

* ♦ *
По газетным сообщениям ил 

Нанкина (Китай) оппозиционные 
деятели Гоминдана созвали в Гоп- 
зояге с’езд, на который прибыл® 
выше 140 делегатов из разных 

частей страны. С‘е д принял мв- 
нифеог, платформу. „Обраще-ив 
< юнврищам", устав организаций. 
Делегаты ■ 'езда офиц-альво об‘- 
явипи о своём разрыве с Гомин- 
давом в Наакиве.

Многие из оппозиционных гом- 
андановев«х лидеров, вот.рые в 

асчояшее время нах дятся вНав- 
хине, присоедин Лесь к вновь 
созданной организации.

• в *
По сообщением из Стамбула 

|Т>рци»)тупа прибыла группа ив 
5 высших (фицероа американско
го военно-морского ф >ота, ч г бы 
>буч-ть турецких морских тфтце- 
тов и матросов, которыми будут 
укомплектованы 15 в-е-ныт ко- 

аблей, передаваемых Турции по 
программе американскей .помо
щи". В чиспе этих кораблей—4 
больших п, дводных жидки, по- 
итрэенные в 1944 >оду.

Пэ сведениям из Вашингтона 
представители i осударствениого 
департамента США сообщила, 
что они сократили более чем на 
2 миллиарда долларов средства, 
ифьоаачальчо требуемые для 
Англии, Фоавции, Западной Гер- 
маяии, Греции и цругах в тече
ние иеовых 12 месяцев осущеет- 
тления „плава Маршалла" Боль
шинство сокращений об'ясеяется 
.г хват кой товаров, особеа ио вер
на, для удовлетворения потреб-
волей Европы.

ТАСС.
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ИЗВЕЩЕНИЕ
января 1948 года, в 7 часов

вечера, в помещении гордрамтеат- 
ра состоится публичная платная 
лекция на тему .Экономическая 
экспансия американского империа
лизма”

Лекцию читает лектор ГК ВКП(б) 
тов. Крамаренко. Билеты продаются

в горпарткабинете । Щетинкина, 1).
Отдел пропаганды и агита

ции ГК ВКП(б)

Ответственный редактор
Н. М. КОРОБКОВ.

школой коммунистического воспи
тания молодёжи. Зачастую они со
вершенно не готовятся На собра
ниях отсутствует критика и само
критика. Военно-физкультурная ра
бота также не организована.

В прениях выступили препода
ватель школы медсестёр тов. Сер
дюков, зав отделом пионеров гор
кома ВЛКСМ тов. Сауткина, сек
ретарь комсомольской организации 
школы медсестёр тов. Филанова и 
другие. Но следует отметить, что в 
выступлениях их было мало крити
ки и самокритики.

В заключение на пленуме высту
пил секретарь горкома ВКП(б> тов 
Жиляков

Пленум принял решение, направ 
ленное на улучшение работы ком
сомольских организаций средних 
учебных (введений города.

Издательству газеты .Бопъше- 
вистский-призыв* требуются на по
стоянную работу конюх и уборщиц»<. 
Ооращать я в книтиру тип -гр фин, 
с 9 утда до 6 вечера, (ПлощэдА. 
им, Кирова)

Управление городская влентри- 
ческих селей ставит в известность, 
всех аб женгов, что с 20 января 
то 20 февраля 1918 года будет 
производиться обмен абон-игных
кнвыек право пользования'

Л Вгаэина.

электроэнергией.
При обмене абонент должен 

ред'яалять ciaayx) абонентную 
кн ж ку и последнюю кеи'аниию 
□б уплате за электроэнергию. Або- 
ненгы, на прошедшие парера- 
гмвтрацию, будут отключен* от
горэдангроКвтей.

С. И, Кирова, Тил. изд-ва.Бмьшави«твп1~арввыв*, Зака» № 187 Тираж «сОО


